



La maison économe, sensibiliser à la maîtrise de l'énergie

L'augmentation des charges locatives - qui représentent parfois un montant aussi élevé que le loyer - contribue aux difficultés financières des locataires du logement social. En 2010, Saint-Étienne Métropole, l'association des maîtres d'ouvrage sociaux de la Loire et leurs partenaires ont souhaité prendre appui sur l'exposition "La maison économe" pour sensibiliser les habitants à la maîtrise des charges locatives. Il s'agit d'une représentation grandeur nature d'une habitation, invitant le visiteur à découvrir les gestes pour réduire ses consommations

d'eau et d'énergie. Gérée et animée par Heliose, Espace info énergie de la Loire, l'exposition a été adaptée aux spécificités locales et proposée aux communes de l'agglomération. Déjà accueillie par quatre d'entre elles, "La maison économe" doit poursuivre son itinéraire en 2011. L'exposition a été financée par le service politique de la ville de Saint-Étienne Métropole, avec le soutien du conseil régional Rhône-Alpes, du conseil général de la Loire et de l'ADEME.

●●● Contact : F. Proust, Heliose, Espace info énergie de la Loire, 04 77 31 61 16



Photo: Heliose

• Les visiteurs de l'exposition découvrent combien coûte une fuite d'eau, dans cette habitation recréée.